



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18082

11/10/2017

50759

AUTOR/A: ÁLVAREZ ÁLVAREZ, Ángeles (GS)

RESPUESTA:

La Delegación del Gobierno para la Violencia de Género está trabajando en el Informe Final de Evaluación de la Estrategia Nacional para la Erradicación de la Violencia sobre la Mujer 2013-2016. Para ello se ha establecido un sistema de indicadores consensuado con las Comunidades Autónomas, dado que la evaluación es un proceso participativo que involucra a todas las Administraciones y Departamentos Ministeriales con competencias en la implementación de las medidas contenidas en la Estrategia. Está previsto que el Informe Final de Evaluación esté concluido próximamente para su elevación al Consejo de Ministros.

Madrid, 15 de enero de 2018